



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 099-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Trabajadores se movilizan en su día exigiendo respeto a sus derechos laborales

Los puntos de concentración serán a las 09:00 de la mañana en el: Arco del Triunfo, Ovalo Musical y en la sede del Gobierno Regional Cajamarca.



En Cajamarca los trabajadores del sector público y privado organizados en sindicatos y las organizaciones de rondas, frentes de defensa y partidos políticos se movilizarán hoy miércoles primero de mayo exigiendo la derogatoria de leyes antilaborales que está implementando el presidente Ollanta Humala, traicionando su compromiso público de campaña electoral; similares manifestaciones se realizarán en todas las regiones del Perú.

A la manifestación pública de los trabajadores se suma la participación del presidente regional, Gregorio Santos, el vicepresidente, César Aliaga Díaz, en respaldo a los trabajadores que históricamente son vulnerados sus derechos y que por la nula voluntad política del gobierno nacional no cumplen con los derechos laborales de los trabajadores.

El Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación en el Perú (SUTEP – Cajamarca) rechazan la Ley de reforma magisterial N° 29944 que no reconoce los derechos constitucionales conquistados por los maestros, la defensa de la escuela gratuita y de calidad, el pago de la deuda social que éste gobierno no quiere cumplir a pesar de existir sentencias a favor de los maestros, etc.

Por su parte los sindicatos CAS también se movilizarán expresando su enérgico rechazo al proyecto de Ley de Servicio Civil N° 1846, porque constituye una ley que vulnera los derechos del trabajador generando inestabilidad laboral, restringe derechos a la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

sindicalización, protesta, negociación colectiva, etc. En su intento de aplicar una política de represión laboral.

Por su parte los trabajadores sindicalizados de Construcción Civil afirmaron que estarán en las calles para reivindicar la lucha en defensa de los derechos de los obreros de la construcción.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 29 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**